

まちのわたり 新春特大号



身近なできごとや旬の話題を、
企画振興課秘書広報担当(役場1階)(☎6550)まで
お知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲オープニングでは、会場も一体となり、「世界がひとつになるまで」を歌われました

令和のまちの日野に集つ 滋賀県少年少女合唱祭 日野大会

11月23日(祝)、わたむきホール虹で「第18回滋賀県少年少女合唱祭日野大会」が開催されました。

この合唱祭は、県内の15の合唱団が一堂に会し、歌声を披露する場となっていました。

今年は、15年ぶりに日野町での開催となり、日野少年少女合唱団員の保護者の方たちがスタッフとして、会場案内や受付などをされ、他の合唱団を温かく迎えていました。

当日は、日野少年少女合唱団員の保護者の方たちがスタッフとして、会場案内や受付などをされ、他の合唱団を温かく迎えていました。



▶一同に集まられた後、パトロールに出動されました



▶「じゃんけんポン」らしく、最後ははじめんけんゲームで楽しまれました

楽しい思い出がいっぱい

ありがとう・じゃんけんポン

11月28日(土)、西桜谷公民館で、「じゃんけんポン」の最終回が行われました。15年前に、学校週休2日制の導入や障がいのある子どもたちが参加できる体験・交流の場を増やすことを目的に始まり、障がいの有無に関わらず、多くの子どもたちが交流する場となりました。

毎回恒例だった参加者やスタッフ手作りの「やたい村」や活動を振り返る「ストライドショーアイデ」など、皆さんの手によって作られた温かな集いとなりました。

「なくなるのは寂しい。」という機会があれば、また来たいです」との声が多く聞かれました。

安心して暮らせるまち

歳末特別警戒合同出動式

12月1日(火)、日野警部交番で、「歳末特別警戒合同出動式」が行われました。

歳末に向けてさまざまな犯罪や交通事故などの発生を防止しようと、毎年歳末特別警戒を実施されています。

自主防犯団体として日頃からパトロールなど、地域の安全を守っていてくださる各地区安全なまちづくり協議会の皆さんと、警察署員の皆さんが集まり、皆で団結して地域を守つていこうと出動式が行されました。

新しい年が安心して迎えられるよう、多くの方に見守られた年末となりました。

まちのわだい 新春特大号



▲熱い討論が行われたパネルディスカッション

今、アビモたちに何が必要か

ひのちょう教育フォーラム2009

12月5日（土）、日野中学校で「ひのちよう教育フォーラム2009」が開催され、約100名が参加されました。

日野中学校音楽部の合唱を聞いた後、子どもの生活実態についての基調報告が行われました。その後、小・中学校の先生、町PTA代表、母親代表、生徒代表、教育委員会の職員の8名がパネルディスカッションを行い、今の教育についてそれぞれの考え方を述べられました。また、滋賀大学名誉教授の佐藤尚武氏が講演をされ、「睡眠」が子どもたちにとって大変重要な役割を持つていることを話されました。



▶声援を受けながら、たすきのつなぐ選手たち。応援の方もたくさん駆けつけられました



▶62チームの選手たちが勢いよく大谷公園をスタート



◀打ち合わせをする青年会員の方。お疲れさまでした



老人クラブ連合会女性部の皆さんのが、たすきの仕上げを手縫いでされました

駅伝でつなぐ 地域の輪

第40回町民駅伝大会(月ヶ丘駅伝)

12月6日（日）に開催された「第40回町民駅伝大会」。連合青年会では、40回を記念して実行委員会やOB会を立ち上げ、さまざまな催しを計画されました。

老人クラブ連合会女性部はたすきとゴールテープの作成に協力されました。当日、競技を終えた選手たちには、日野町女性団体連合会が作られた豚汁と、日野町赤十字奉仕団・日野町健康推進員の皆さんが作られたおにぎりが振舞われました。また、日野中学校吹奏楽部の演奏も行われました。当日のスタッフなども含め、多くの協力を得て駅伝大会が運営され、青年会・参加者・地域をつなぐ駅伝大会となりました。

図書館で楽しむクリスマス

おひさでだっこのおはなし会

12月10日（木）、図書館で「おひさでだっこのおはなし会」が行われました。このおはなし会は、乳幼児と保護者が参加し、絵本やわらべうたに親しむことができるもので、毎月第2木曜日に図書館で開催されています。

図書館職員とおはなしボランティア「おはなしもくもく」の方が、手づくり絵本「りん」がひとつ」「や、クリスマスの歌・手遊びなど、季節に合わせた内容を紹介。今回は、クリスマスリース作りもされ、親子で楽しいひとときを過ごされました。



▲牛乳パック、画用紙などを使ったクリスマスツリー作りを楽しめました

保健センターで始まりました

新型インフルエンザワクチン接種

1歳から小学校3年生までの子どもさんを対象に、12月8日（火）から、保健センターでの新型インフルエンザワクチン予防接種が始まりました。

重症化しやすい幼児や小学生が早期にワクチン接種を受けられ、受託医療機関の負担を軽減しようと、町内の受託医療機関が出張し、保健センターで集中して接種する機会を持つことになりました。8日（火）には85名、13日（日）には225名が接種されました。

12月19日（土）からは、小学校4・5年生の接種も始まりました。



伝統の技で季節を彩る

わら細工体験教室

12月13日（日）、西大路公民館で「わら細工体験教室」が行われました。

日本の伝統文化を体験できるよう、地区内でわら細工の技を持つ方を講師に迎え、毎年開催されています。

先生方に教わりながら、長くて葉の少ないもち米のわらを使ってわら細工に挑戦。わらを3束に分け、時計回りに編み込んでいくと、縁起の良い左上がりのしめ縄が出来上がります。

参加者の皆さんには、指先から足の先まで、全身を使ってわらを編み、自分で飾るわら細工作りを楽しめました。

▶お正月用のしめ縄やリースなどいろいろなわら細工を作られました